
知 7年 3月 268

の《
つくば市議会議員 :永井悦子 ・蒔

く連絡先>剣 南代表:瀞 院子 つく1酎市干現4丁目13-5 ′ レヽ刃 螺ヽ ス104  Te18faxi 869-0264

E4tnan::輸jku捌 的 じn朝う ホームページ :肘Ⅲウ輌的Wg∞ 〕準封プ uヽku佳おoby

3月 つくば市議会定例会 (2月 2 8日 ～ 3月 2 2日 )が 終了 しま した。

「つくば市議会に『押しポタン弐の表決』方法を採用することを求める請願」が不採択になつた。

押 し ポ 々 ン 式 採 用 の 請 願 不 錬 択 に … ・

(賛否の詳細は裏の表参照)

現在、市議会の採決は超立方式で少数 ・多数の区局Jだけ

が報 じられ、各麟員al厳棄や語願に対し、こう憲・8景 示を

したのかgettrll全く残らけ↓1.
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ところが 「つくば市議会は33議 席なので起立

十分わかる」「設置に10 0 0～ 1 5 0 0万 円かかる」

の反対意見があり、結局、賛成み態で不纂択とな
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 る 権 利 ふ あ と: ~議会の議来てお欧al換孝っていく以上、市民隊各議員のこった賀否行動を知
今回の請願は不採択になったが、つくば 市 民ネットワークは以前から 「各議員の費否行動を市

民に分かりやすく公表 してほしいJと 要望しており、雪き続き実現を目指 していきます !

1 平 現のf4謄鍵てマンション計画中止によ   |
―務きらめなかつた住Bの 隅刺!県無例・高度地区を味おに一

高層マンション建築紛争が頻発している学園地区で、自辺住民の反対運動をきっかけに一部の住

宅地に3月 20B高 さ制限が告示された。これにより千現 『T日 に ?4聴 建τマンションを計画し

ていた措書か鴫段を断念した。

この地域では '千現 ,丁 目の佐環境を守る会」が結成され、高度地区の絶対高さ制限築から当初

はすれていた千現地域を入れるよう要望したり、先行して住民運動を展開していた他地区からの情

報も駆使して、解体工事の騒音測定や道路法、県の景観

形成条例等をくまなく確認。大勢の住民が力を合わせ、

市 県  事 業者に粘り強く交渉を続けてきた。

その結果、他の事情も重なつて高度地区告示に工事関

始が間に合わなくなり、建設中止に至 つた。「自分塗の

街を守“たい r,と ぃぅ住民の強い患11こ行動力al葉を

結んだ末きむ成果だ。今御よ調 区F畝 奪 2(第 3の住

環境頭隣力峻 &ま 剖よ住民が ビ んなまちにしたいか」を

地域で話し合い、市″ヽ説 を届けよう 1※干銅1」日v,ション印題砲ぐうbのまりや葦仮で内議するヨ辺盛宅



S同輔鶴会『申搬関岡』で瞳翻し癒項園

☆ 今議会の一般質問などの詳しい内容は4月中旬新聞折り込みの
「つくば・市民ネットワーウ通信第10号」に掲載します。ご希望の方は
つくば・市民ネットワーク事潮弓(TEE859-0264)までご歌 ださい。
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市議会議員の永井悦子と瀬戸裕美子を交え、ヨ近な

まちの問題について情報交換や話し合いをします。

時間と場所は事潮弓へご確調ください 1

継続中だつた 噺彰幌談蒔轄め科学 『つくば技剖 自載こ反対する調駒 は議願者により取りヽ ブられました
会期中に提出された ,腐院建設 (島名地区内)に 反対する請詢 1叡現費れの継続審議となりました

,郷議
監督関庸畢詣した理由

昨年の12月議会でつくば 市民ネットワ‐力よ学校図書館司

書補助員配置の請刷こついて「趣旨駒 に反対しました。
これについて市民の皆さんから「何故反対したのか,」との

お問い合わせがありました。

市民ネットはr趣旨蜘 ではなく、あくまでも叫潮もを求める

という意味で鯉旨採側こ反対しました。引き続き学校国韓

含め教育環境の幾 目指して活動を続けていきます I


